

## IAA mit Onay? Oh nee!

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 12. Dezember 2019 um 06:52 Uhr

---

### Der Kommentar

## IAA mit Onay? Oh nee!



Von Ralph Lorenz

**Das wird ja lustig. Die Deutsche Messe und die Stadt Hannover haben sich gemeinsam um die Ausrichtung der Internationalen Automobil Ausstellung 2021 beworben. Weiß der neue Oberbürgermeister Belit Onay eigentlich davon, dass die weltweit bekannte Automesse an die Leine kommen soll?**

Gerade der neue Star der Grünen in Niedersachsen will die Autos an die Leine nehmen, aber anders als gedacht, nämlich rausschmeißen aus der Innenstadt. Dafür ist er schließlich gewählt worden.

Fortsetzung von Seite 1 Und die, die ihn kennen, zweifeln nicht daran, dass er es ernst meint. Und was wird er für eine Eröffnungsrede halten, gesetzt den Fall, dass die IAA in die Messehallen nach Hannover käme? Oder bekommt er mit einer kritischen Rede zu Dieselfahrzeugen aus Wolfsburg und Untertürkheim Hausverbot wegen des Verdachts der Geschäftsschädigung? Belit Onay, der grüne Name steht für Fahrradmesse. Für Leistungsschau der E-Mobilität. Für Solarenergie-Messe. Aber nicht für IAA. Das klingt ziemlich eselig nach iia, iia, iia.

Die einstige Hanomag-Stadt Hannover im Autoland Niedersachsen hat als künftig autofreie Zone keinen Parkplatz für eine Messe, die ohnehin einen Besucherabsturz von einer Million Autoenthusiasten auf knapp 560 000 erlebt und den Frankfurter Oberbürgermeister Peter Feldmann eingeladen hat, weil der beliebte SPD-Politiker aus seiner Auto-Kritik kein Hehl machte.

Belit Onay wird wohl in den nächsten Tagen mal mit Peter Feldmann telefonieren.

## IAA mit Onay? Oh nee!

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 12. Dezember 2019 um 06:52 Uhr

---